

台風や大雨は、ある程度まで襲来時期や規模を予測することができるので、事前に災害に対する備えをすることが可能です。今からできる準備をしっかりと整えておき、危険から身を守りましょう。

雨や風が強くなる前に

家屋の補強などの対策を

雨が降ったり、風が強くなったりする前に、必要に応じて家屋の補強をしておきましょう。



雨や風が強くなつてからの外での作業は大変危険です。窓や雨戸はしっかりと閉めておきましょう。飛散防止フィルムを窓ガラスに張るなど、室内の安全対策も有効です。

側溝や排水溝は掃除して、水はけをよくしておいたり、鉢植えや物干し竿など、風で飛ばされそうなものを、飛ばないように固定したり、家の中に格納しておきましょう。

そのほか、停電に備えて懐中電灯や携帯ラジオの準備をしたり、断水に備えて飲料水などを確保しておくといでしょう。



危ないと感じたら

早めの避難行動を

市は、ケーブルテレビ、メール配信サービス、ホームページなどにより防災情報をお伝えします。その中で、市民の皆さんの生命に危険が及ぶと判断した場合、避難勧告などを発令して避難を促します。

避難勧告が出ていないときでも、危険を感じたときは、早めに避難所や近くの安全な場所への避難を開始しましょう。

ぜひ登録を

高梁市メール配信サービス

メール配信サービスでは、災害時の気象警報のほか、注意報、市内で起っている火事や事故、道路状況といった情報も受け取ることができます。



雨の情報の入手方法

高解像度降雨ナウキャスト - 降水分布の予測を60分先まで確認できます
<http://www.jma.go.jp/jp/highresorad/> (気象庁HP)

XRAIN(GIS版)全国概況画図 - 局所的な雨量をほぼリアルタイムに確認できます
<http://www.river.go.jp/x/xmn0107010.php> (国土交通省HP)

おかやま防災ポータル(岡山県の防災情報)

気象・台風・観測・避難・被害情報などを確認できます
<http://www.bousai.pref.okayama.jp/bousai/>

消防本部からのお知らせ

平成30年4月開始

違反対象物の公表制度

平成30年4月1日から、市内の防火対象物で重大な消防法令違反が確認された場合、その対象物の名称・住所・違反内容などをホームページに公表する制度が始まります。

この制度は、建物を利用する人が、自ら建物の利用について判断できることで、防火安全に対する認識を高め、火災被害の軽減を図ることを目的としています。

公表の対象となる防火対象物は、不特定の人が利用する飲食店、物品販売店、ホテルや一人で避難することが困難な人が利用する病院、福祉施設などです。

対象となる違反は、屋内消火栓設備、スプリンクラー設備、自動火災報知設備のいずれかの設置義務があるにもかかわらず、その設備が全く設置されていない場合に公表の対象となります。

宝くじ助成事業で整備

消火訓練用の器具セット

(一財)自治総合センターの宝くじ助成金を活用し、市婦人防火クラブ連絡協議会が訓練用の消火器と標的を整備しました。

7月27日に実施した訓練では、クラブ員15人が参加し、消火器の取り扱いについて説明を受けながら、熱心に訓練に取り組みました。



消防本部予防課

(21)0121

栄光をたたえます

全国大会出場

第46回全国消防救助技術大会
 高梁市消防署
 小林 大樹 消防士
 森末 真仁 消防士



7月19日、岡山市消防教育訓練センターにおいて第46回中国地区消防救助技術指導会が開催されました。高梁市消防署からはロープ応用登はんの部へ出場し、中国地区各県代表14組のうち岡山県第1位となりました。これにより、8月23日に宮城県で開催される第46回全国消防救助技術大会に中国地区代表として出場します。

高梁市消防署 (21)0125

第34回全日本武術太極拳
 選手県大会

伊賀 巳起子さん(原田北町)



7月7日から9日にかけて、東京体育館で第34回全日本武術太極拳選手権大会が開催され、伊賀さんは第24回大会から11年連続しての出場となりました。

「太極拳に集中する時はフラットで穏やかな気持ちになります。運動にもストレス解消にもなっています。年齢を重ねるごとに、太極拳への理解は深くなり、それどのように表現していくか、日々挑戦しています。応援ありがとうございます。」

スポーツ振興課 (21)0425